

Der Beitrag von F-NETZNordwestschweiz

F-NETZNordwestschweiz will einen Beitrag leisten, dass

- die Interessen und Anliegen der Säuglinge und Kleinkinder im Alltagsgeschehen wahrgenommen und weitervermittelt werden;
- die im Frühbereich engagierten Fachpersonen Gelegenheit zur Auseinandersetzung mit den neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen erhalten;
- die Handlungskonsequenzen, die sich aus den wissenschaftlichen Erkenntnissen aufdrängen, in die Zusammenarbeit der Fachpersonen mit Mutter/Vater im Alltag umgesetzt und integriert werden;
- die Vernetzung der Angebote unter den Fachpersonen über den Austausch von Einsichten und Erfahrungen gefördert werden kann;
- Familienpolitik mit dem Thema Schwangerschaft ihren Anfang nimmt;
- die Anerkennung und Wertschätzung der Arbeit im Frühbereich in Gesellschaft und Politik zur Selbstverständlichkeit wird;
- der Einbezug des Frühbereichs bei der Verteilung der Bundesgelder für wissenschaftliche Forschung und Bildung offiziell anerkannt ist.

Anfang 2005 hatte F-NETZNordwestschweiz, mit dem Anliegen, auf die Bedeutsamkeit der Entwicklung in den ersten Lebensjahren aufmerksam zu machen, eine Plakataktion gestartet.

F-N: 2016